

Propuestas de los candidatos a la presidencia sobre Escuelas Normales

José Antonio Meade	Ricardo Anaya	Jaime Rodríguez	Andrés Manuel López Obrador
<p><i>Cambio a fondo a Normales</i></p> <p>“Evaluar cada normal y su currículum para estar seguros de que las normales le están dando la mejor oportunidad a los maestros de salir adelante.”</p>	<p><i>Actualizar currículum de Normales</i></p> <p>“[Aún] no se ha entrado al currículum de las escuelas normales, [es] un primer paso obligado en donde atendamos el que las maestras y los maestros tengan formación para el desarrollo socioemocional [y] que tengan formación para manejar de mejor manera [...] las tecnologías.”</p>	<p><i>Reformar Normales</i></p> <p>“Reformar las escuelas formadoras de maestros [las normales], con una nueva visión de la educación y potenciar, abrir, que haya mucho más maestros que quieran ir a educarse ahí.”</p>	<p><i>Fortalecer las Normales</i></p> <p>“[Trabajar de cerca] a las más débiles y progresivamente darles autonomía, con seguimiento y apoyo. [...] [Ofrecer] Bibliotecas actualizadas, con edificios iluminados, amplios, con los volúmenes para la consulta dentro y fuera de la biblioteca y con conexión con bibliotecas digitales de otras IES a través de servicios de internet de banda ancha.”</p>